

Prendre conscience de l'environnement

## **ECOLE SAINT JOSEPH DE ZUTKERQUE**

L'école Saint Joseph est une petite école de trois classes. La direction est assurée depuis 2003 par Mme Catherine Cocquerel.

Sa particularité est que ces 3 classes sont des « multi-cours ». Ce qui était courant en campagne autrefois devient une exception de nos jours et pourtant c'est une immense richesse pour les enfants.

Toutes les sections de maternelle sont regroupées chez Mme Dewet, la classe de CP CE1 est tenue par Mme Legrand et la directrice enseigne aux CE2, CM1, CM2.

Le projet d'école a pour thème « Je protège mon environnement »: le but est de faire prendre conscience très tôt aux enfants qu'ils doivent être acteurs dans ce domaine pour protéger leur avenir.

La rentrée a été marquée par l'accueil des maternelles dans une classe entièrement remise à neuf et plus fonctionnelle pour les plus petits.